

PlantaDoce.

Empresa

Fenin, Oesía e Iberia completan 76,6 millones en importaciones con Corredor Aéreo Sanitario

Las tres entidades han realizado seis operaciones en la última semana, por un total de 18,5 millones de euros en equipos y suministros de protección contra el Covid-19.

PlantaDoce
18 may 2020 - 18:15



Corredor Aéreo Sanitario alcanza los 76,6 millones de euros en importaciones de equipos y suministros de protección contra el Covid-19. La iniciativa impulsada por Fenin, Grupo Oesía e Iberia ha completado en la última semana seis nuevas operaciones por un total de 18,5 millones euros en suministros.

Según ha informado Corredor Aéreo Sanitario a través de un comunicado, entre los últimos equipos de protección importados se incluyen partidas de cuantas, “que es uno de los materiales actualmente más deficitario para el uso sanitario, profesional y particular”.

Desde su inicio a finales de marzo, el Corredor Aéreo Sanitario ha completado 26 operaciones, importando equipos de protección a España por un valor de 76,6

PlantaDoce.

millones de euros. La aerolínea, junto a la compañía tecnológica española Grupo Oesía y la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin) constituyeron el Corredor Aéreo Sanitario en Abril con el objetivo de sumar esfuerzos para incrementar la dotación de productos sanitarios de protección contra la pandemia.

Las tres entidades apuntan tener “conocimientos y capacidades complementarias, lo que permite cubrir el ciclo completo desde la identificación de material adecuado hasta la distribución en los puntos de necesidad”. Además, señalan que el Corredor Aéreo Sanitario “atiende prioritariamente las necesidades del sector sanitario en su conjunto, pero también de las empresas que requieren material para proteger a sus plantillas ante el retorno a la actividad presencial”.